



すてっぴ通信

こども発達支援センター 通園部門
ブログ [URL:http://ksj.or.jp/blogu/](http://ksj.or.jp/blogu/)

先月から水遊びや感触遊び等、この時期ならではの遊びに取り組むクラスが増えました。絵の具等様々な感触に触れたり存分に濡れたり…様々な遊びの中で、全身で感触を味わいながら遊ぶことは、子どもたちの五感が刺激され、発達を促すことにも繋がります。なかなかお家ではできないダイナミックな遊びにも取り組みたいと思っていますので、保護者の皆さまもお子さんと一緒に楽しく遊んでくださいね。

先月から引き続き、災害級の暑さを感じる日々が続いています。今年は昨年より暑さが増し、熱中症で救急搬送されたニュースも増えています。“通気性のよい服を着て、汗をかいたら着替える・こまめな水分補給（+適度な塩分摂取も）・28度を超えないよう室温を調整する・長時間の外出を控える”等を行い、夏を元気に楽しめるようにしていきましょう！！



おしらせ

< 警報の発令について > 夏から秋にかけては、台風が多く発生する時期です。あわせて、警報級の大雨が降ることもあります。気象状況により警報が発令され、【保育休み】となる場合がありますので、今一度、“入園のしおり”もしくは4月にお渡しした“通園の留意点”にて、警報発令時の対応をご確認いただきますようお願いいたします。

< アンケートについて >

7月は、たくさんのアンケートを配布いたしました。ご協力ありがとうございました。アンケートよりいただいた意見をもとに、よりよいサービス提供に努めてまいります。

< 実習生の受入れについて > 19日（月）～30日（金）：京都文教大学 1名
様々なクラスに入らせていただく予定をしています。よろしくお願ひします。



*** 熱中症特別警戒アラートについて ***

『熱中症特別警戒アラート』とは、気温が特に著しく高くなることにより、熱中症による人の健康に係る重大な被害が生ずる恐れがある際に発令されます。発令時の対応に関してのご質問がありましたので、お伝えします。

通園としては、特別警戒アラートが発令されても保育を行います。水遊び等、戸外での活動を予定している際等は、室内での活動に切り替えます。なお、警戒アラート発令に伴い、体調等心配がある際の登園の可否は保護者の方々でご判断いただきますよう、よろしくお願ひします。



8がつうまれのおともだち



3日	みどり	Aさん	4さい	7日	あか	Iさん	4さい
12日	もも	Sさん	4さい	19日	そら	Sさん	5さい
24日	むらさき	Sさん	3さい	27日	ぴんく	Kさん	2さい

新しいおともだち

☆ あお Sさん

これから一緒に色々な経験をしていこうね！



◎保護者支援「先輩保護者からの就学に関するお話」を実施しました

7月13日（土）に、通園を卒園された4名の保護者をお招きして、年長児さんを中心とした在園されている保護者の方々に向けて、就学に関する話をさせていただきました。

事前アンケートの内容も交えながら、【就学までのこと・就学してからの様子】等、就学を控えておられる保護者の方へのメッセージやアドバイス等、たくさんのお話をさせていただきました。

参加された保護者の皆様も時折メモを取りながら真剣に聞いておられ、質問もたくさんさせていただきました！ 1時間と短い時間でしたが、とても内容の濃い、充実した保護者支援となりました。

～ 保護者支援に参加された方々の感想 ～

- ・体験談なので、学校生活の様子等が具体的に想像しやすかった。
- ・学校の先生との連絡・連携の取り方が気になっていたので実際に聞いて良かった。
- ・就学について知らないことがたくさんあったので色々聞いて本当に良かった。
- ・自分の思っていたことを発表してくれたのでこういう考え方もあるんだなと新しい道が見えた感じがしました。

等

お忙しい中、参加して下さった皆様、ありがとうございました。

参加されていない方も含め、就学に関して分からないことや不安なことなどもたくさんあると思います。就学先のことや学校での過ごし方等については、担任も一緒に考えていきたいと思っています。お気軽にどんなことでも相談してくださいね。

